

Rosenberg, im März 2024



Informationen

Entfall Nachmittagsunterricht am Donnerstag, 11.04.2024

Am Donnerstag, 11.04.2024 findet zentral in Aalen eine Personalversammlung der im Schulamtsbezirk tätigen Lehrkräfte statt.

Aus diesem Grund muss der Nachmittagsunterricht entfallen. Der Unterricht endet für alle Schülerinnen und Schüler um 12.05 Uhr. Die Busse sind entsprechend informiert.

Bitte berücksichtigen Sie den Entfall auch bei einer möglichen Essensbestellung in der Mensa!

Die Betreuung über die Ganztagesgrundschule findet auch am Nachmittag statt.

Stellenausschreibung FSJ

Seit einigen Jahren ist es möglich, an der Karl-Stirner-Schule ein freiwilliges soziales Jahr (FSJ) zu absolvieren. Auch für das kommende Schuljahr suchen wir ab September 2024 wieder eine/n Freiwillige/n. Die detaillierte Stellenausschreibung findet sich auf unserer Homepage unter www.schule-rosenberg.de. Bei Rückfragen stehen Herr Watzl oder Herr Fähnle zur Verfügung.

Erste-Hilfe-Kurs für Lehrkräfte

Anfang des Jahres fand an der Karl-Stirner-Schule ein Erste-Hilfe-Kurs für die Lehrkräfte der Schule statt. Viele Kolleginnen und Kollegen nutzten das Angebot, um ihre Kenntnisse in Theorie und Praxis der Erste-Hilfe-Maßnahmen aufzufrischen.

Kleines Zebra

Einen besonderen Gast hatten die Erst- und Zweitklässler unserer Schule im Januar: das kleine Zebra. „Das kleine Zebra“ ist ein verkehrspädagogisches Mitmach-Theaterstück für Schülerinnen und Schüler in der Schuleingangsstufe. Während der Aufführung wurde den Kindern auf spielerische Art richtiges Verhalten im Straßenverkehr vermittelt.

Sporttag für Viertklässler

Ende Januar richteten die Zehntklässler im Rahmen des Profulfachs Sport zusammen mit ihrem Sportlehrer Herrn Berger einen Sporttag für Viertklässler unserer Schule sowie für Schülerinnen und Schüler aus den benachbarten Grundschulen aus. An verschiedenen Stationen in der Sporthalle und der Virngrundhalle konnten die Kinder sich in Geschicklichkeit üben, sich in kleinen Wettkämpfen messen und Spiele spielen. Wir danken den Zehntklässlern mit Herrn Berger für die Vorbereitung und Durchführung dieses Sporttages.

Schulfaschingsfeier

Auch in diesem Schuljahr fand wieder eine große Schulfaschingsparty in der Virngrundhalle statt. Nach der großen Pause startete das Faschingstreiben mit einer Polonaise durch das Schulhaus in Richtung Halle. Dort angekommen startete das Mitmachprogramm mit Spiel, Spaß und Tanz. Als besondere Gäste hatten auch die Tanz-AG, eine Tänzerin aus Kl. 8, die Rosenberger Röschengarde und die Jumpingkids ihren Auftritt und bereicherten die Veranstaltung. Besonders gewürdigt wurden Schüler aus verschiedenen Klassen für ihre schönen Kostüme. Allen, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben, ein herzliches Dankeschön.

Kommunion

Einige Kinder aus unseren 3. Klassen feiern am Sonntag, 07.04.2024 ihre Erstkommunion. Gemäß der Schulbesuchsverordnung können diese Kinder am Tag nach der Erstkommunion beurlaubt werden. Falls Sie davon Gebrauch machen möchten, entschuldigen Sie Ihr Kind mit dem Hinweis auf die Erstkommunion bei der Klassenlehrkraft.

Analog dazu bestehen gleichlautende Regelungen für die Konfirmation bzw. Firmung.

Tag der offenen Tür

Am Dienstag, dem 20.02.2024, fand unser Tag der offenen Tür an der Karl-Stirner-Schule statt. Viele interessierte Viertklässler haben sich zusammen mit ihren Eltern Zeit genommen, uns kennenzulernen. Das Programm war sehr abwechslungsreich gestaltet und bot den Besuchern einen Einblick in unsere Fachräume sowie interessante Vorträge über das pädagogische Konzept an Gemeinschaftsschulen und das Profil der Karl-Stirner-Schule. Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle den Eltern, die uns mit ihrer Bewirtung unterstützt haben, sowie unseren Lehrkräften und Mitarbeitern, die den Tag der offenen Tür so gut vorbereitet haben.

Kleine Tage der Berufsorientierung

Derzeit finden an der Schule die sogenannten kleinen Tage der Berufsorientierung statt. Hierzu hat die Schule alle Bildungspartner eingeladen, ihren Betrieb und Ausbildungsmöglichkeiten den Schülerinnen und Schülern unserer Klassenstufen 7 bis 9 im Rahmen des Schulfaches WBS/Berufsorientierung vorzustellen. Wir freuen uns, dass viele Firmen von diesem Angebot Gebrauch machen und Einblicke in ihre Betriebe gewähren.

Flurputzete

Mitte März beteiligte sich die Karl-Stirner-Schule an der Kreisputzaktion. Unsere Zweit- bis Sechstklässler bekamen jeweils ein Gebiet in und um Rosenberg zugewiesen, welches von Müll befreit wurde. Als Dankeschön stellte die Gemeinde jedem Helfer ein Getränk und ein kleines Vesper zur Verfügung.

Sporttag Sek1

Am heutigen Freitag, 22.03.2024 findet für unsere Sekundarstufe ab Klasse 5 bis 10 ein Sport- und Bewegungstag statt. Die Fachschaft Sport bereitet abwechslungsreiche Angebote vor, u.a. Tischtennis, Fußball, Wandern, Bowling, Tanzen und ein Besuch des Schenkenseebades. Die Schülerinnen und Schüler wurden entsprechend ihres Erst- oder Zweitwunsches zugeteilt.

Lerngänge und Ausflüge

In den zurückliegenden Wochen fanden in den einzelnen Klassen zahlreiche Lerngänge und Exkursionen in die nähere und weitere Umgebung statt.

Stand der Anmeldungen: künftige Klassenstufe 1 / Klassenstufe 5

Zum Stichtag wohnen 18 Kinder für die neue Klasse 1 in Rosenberg. Es kann eine erste Klasse gebildet werden.

Mit 35 Anmeldungen für die künftige Klassenstufe 5 können -vorbehaltlich der Genehmigung durch die Schulaufsicht- wieder zwei relativ kleine fünfte Klassen gebildet werden.

Wir freuen uns auf unsere neuen Schülerinnen und Schüler in der Primar- und Sekundarstufe.

Krankmeldungen

Aus organisatorischen Gründen bitten wir um rechtzeitige Krankmeldung Ihrer Kinder über das Sekretariat, am besten per Mail an

poststelle@karl-stirner.schule.bwl.de

Gerne können Sie die Klassenlehrkraft dabei bereits in Kopie setzen.

In diesem Zusammenhang bitten wir darum, Schüler, die krank sind, sich zuhause auskurieren zu lassen. Die Mitschüler und deren Eltern sind dankbar, wenn sie sich nicht anstecken 😊.

Schöne Osterferien!